



**Nombre de alumno: María Aracely Cruz Constantino**

**Nombre del profesor: Prof. Carlos Barrios Ochoa**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Computación 2**

**Grado: 2° cuatrimestre**

**Grupo: Lic. Contaduría pública y finanzas**

Ocosingo, Chiapas 14 de febrero del 2023

## INTRODUCCIÓN

En el presente trabajo se trata el tema del internet, como surge y en que época, así como también la importancia que esta ha tenido en la sociedad.

En el podrás apreciar varios conceptos que nos ayudan a comprender mejor varios términos que se utilizan en el internet, ya que aunque todos hemos utilizado el internet, aún no sabemos con exactitud cómo surge y porque así que en este trabajo encontraras la época en que fue creada, además incluye el significado de la WWW y el HTML.

También encontraras el concepto de objetos incrustados y la manera en que se pueden incrustar o vincular en el programa de power point.

## INTERNET

En internet podemos encontrar varias aplicaciones que nos pueden ayudar a realizar varias tareas, e incluso se pueden colocar objetos incrustados y vinculados a nuestros trabajos para hacerlo más profesional.

Un objeto vinculado es cuando se ocupan los datos en un archivo de origen, en el caso del objeto incrustado es una copia de alguna información que cuando hace cambios al archivo copiado este no afecta al original, al contrario del vinculado ya que si este se hace cambios si afecta al archivo original.

Existe una técnica que es llamada la técnica OLE2.0, en el cual se pueden realizar varias acciones en notes, una de ellas es crear un objeto OLE 2 arrastrando desde una aplicación OLE 2y soltándose en Notes; también se pueden realizar ediciones de los objetos OLE 2 y crear vínculos, entre otras.

Una de las tecnologías que nos ofrece OLE 2 es OCX también conocido como controles Active X, el cual nos permite colocar módulos pequeños de software independientes.

En el programa de Power Point también se pueden incrustar objetos, y si se desea configurar la manera en que se ejecutara, solamente es necesario observar la cinta de opciones, ubicar la pestaña de insertar y en el grupo de vínculos seleccionar acción e inmediatamente arroja una ventanita en el cual se pueden modificar algunas cosas por ejemplo: para hacer clic en el vínculo incrustado, se debe ir en la pestaña Clic del mouse, en caso de querer mover el objeto incrustado es necesario hacer clic en la pestaña pasar el mouse por encima, por último es necesario ir a acción al hacer clic o acción del mouse, seleccionar una de las opciones y luego seleccionar en la lista de opciones la que diga ejecutar programa y buscar el programa deseado.

En caso de objetos vinculados en power point para insertarlo es necesario ir a la cinta de opciones en el apartado de insertar, seleccionar objeto que está situado en el apartado de texto, hacer clic en crear desde archivo, y en el cuadro de archivo elegir el deseado, por ultimo seleccionar la casillas de vincular, para poder mostrar el contenido, se debe desactivar la casilla de mostrar como icono.

Como ya se mencionó anteriormente el internet nos ayuda a realizar varias tareas, pero que es el internet.

“Internet (el internet o, también, la internet) es un conjunto descentralizado de redes de comunicación interconectadas que utilizan la familia de protocolos TCP/IP” (antología: 94)

Como menciona anteriormente el autor, el internet es un conjunto de redes de comunicación interconectadas que surge en la década de 1960 de la ARPA ya que existía la necesidad de una organización para usar las computadoras de esa época el primer paso fue la factibilidad teórica de comunicaciones vía paquetes y el otro paso fue hacer dialogar a los ordenadores entre sí.

World Wide Web o mejor conocida como WWW es el servicio que más éxito ha tenido el internet. La WWW es un conjunto de protocolos que sirven para consultar archivos, que está formada de páginas web. Su función principal es ordenar y distribuir la información que existe en internet, esta red nace a principios de 1990, creada por Tim Berners-Lee.

En internet también hemos oído de HTML que significa Hyper Text Markup Language que fue creada para facilitar el dialogo en la WWW, esta funciona con cuatro pasos: conexión, solicitud, respuesta y desconexión, su desventaja es que no guarda información sobre lo que hace.

Pero además de este existen muchos otros servicios del internet, como son los SMTP, IRC, mensajería instantánea, correo electrónico que es un servicio para mandar y recibir mensajes con múltiples destinatarios, que se encuentran en varias partes del mundo; entre muchos otros.

También existen los navegadores y buscadores que son programas para visualizar páginas web que pueden contener imágenes y mucho más.

Hoy en día el internet ha logrado un gran avance hasta el punto que ha llegado a ser una gran herramienta en especial para los alumnos ya que en ella pueden encontrar varios programas y navegadores que les permite adquirir información de algún tema en específico y así retroalimentar lo visto en clase y tener una mejor comprensión.

Algunas de las herramientas utilizadas para el aprendizaje son: las redes sociales, mapas conceptuales y mentales, presentaciones, podcast, blog, wiki.

Como ya vimos el internet es una herramienta para los estudiantes y también nos ofrece la posibilidad de transferir archivos que nos ayuda a compartir archivos a distintas partes del mundo simultáneamente.

## Conclusión

De esta manera concluyo que en el programa de power point se puede realizar incrustaciones o vinculaciones de objetos de manera muy sencilla, el cual nos ayuda a presentar nuestro trabajo de manera más formal o profesional.

También puedo comentar que el internet es una herramienta muy útil para toda la sociedad, ya que nos ayuda a buscar información sobre cualquier tema que sea de nuestro interés, como por ejemplo algún tema que no logramos comprender, el internet nos da la opción de navegar por medio de distintos programas o bien por páginas web que nos proporciona dicha información.

## Bibliografía

UDS. (2023). *COMPUTACION 2. ANTOLOGÍA*.